



## Warga bersihkan Kali Code

Oleh Yuspita Anjar Palupi  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Dalam seminggu terakhir warga sekitar bantaran Sungai Code akan melaksanakan kegiatan kerja bakti membersihkan sampah yang menumpuk di sekitar bantaran sungai. Hal ini sejalan dengan program Code Hijau yang pernah dilaksanakan beberapa waktu lalu.

"Rencananya kegiatan ini akan dilaksanakan selama satu minggu. Mulai 18-25 Januari 2009," terang Ketua RW IV Gondokusuman, Boedhi Santoso kepada wartawan Rabu (21/1).

Dijelaskan kegiatan kerja bakti pada hari pertama kemarin dilaksanakan mulai pukul 08.00-12.00 dan diikuti seluruh warga di sekitar bantaran Sungai Code. Selanjutnya kegiatan kerja bakti aka dirangkum dalam program padat karya yang akan dibantu oleh 25 personel dari Koramil dan 6 orang aktivis dari Forum Merti Code (FMC).

"Kerja bakti selanjutnya hanya akan dilakukan oleh 25

warga Code dan dibantu oleh beberapa elemen lain seperti dari FMC," kata Boedhi.

Terkait kondisi talud di sekitar bantaran Sungai Code, Boedhi berharap jika Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja bisa memberikan perhatian lebih dan memberi kucuran dana untuk memperbaiki talud.

"Kondisi talud saat ini sudah mulai condong. Dan tidak terlalu kuat. Sehingga membahayakan. Yang ambrol juga hanya diganti dengan bronjong," ujar dia.

Dikatakan pihaknya telah berulang kali mengajukan permohonan untuk mendapatkan bantuan dari pemerintah provinsi.

Terpisah Kepala Dinas Kimpraswil Kota Jogja, Eko Suryo Maharsono menjelaskan terlepas persoalan sungai adalah tanggung jawab Pemprov. Eko mengatakan jika Pemkot juga memiliki tanggung jawab akan hal tersebut.

"Kami berharap tahun ini Pemprov akan lebih memberikan perhatian pada perbaikan talud di sekitar Sungai Code," ungkap dia.

tt  
Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi			

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005